



Es comparable al inicio de la pandemia: Ssa

Suman 3 meses a la baja en casos Covid



COVID-19
PANDEMIA EN MÉXICO

• Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

A casi tres años de iniciada la pandemia de Covid-19 el país ha logrado acumular tres meses continuos de reducción en los indicadores de esta enfermedad, aseguró el subsecretario de Promoción y Prevención de la Salud, Hugo López-Gatell, quien mencionó que con esto ya se ha conseguido el nivel mínimo de propagación de la misma.

EL DATO

EN FRANCIA, autoridades reportaron que el país ya se encuentra en la octava ola, con alza en todos los indicadores, por lo que ya se evalúa retomar el uso obligatorio de cubrebocas.

"La situación de incidencia de casos es comparable con lo que tuvimos en las dos o tres primeras semanas de la epidemia, es decir, el punto mínimo que hemos tenido hasta el momento después de su inicio", comentó.

Este comportamiento a la baja se replica en cuanto a la hospitalización, donde las camas generales y con ventilador se mantienen con una ocupación de dos y uno por ciento respectivamente, en tanto que el promedio diario de defunciones se ha mantenido "en menos de un dígito" durante las últimas cuatro semanas.

Pero a pesar de la baja en los contagios y las muertes por Covid-19, López-Gatell reiteró el llamado a la población para que acuda a vacunarse.

Explicó que hasta este martes, la cobertura en menores de 5 a 11 años se encuentra al 51 por ciento, mientras que a nivel general está en 83 por ciento.

De igual forma, recordó que el pasado lunes comenzó la Jornada Nacional de Vacunación contra la Influenza Estacional, cuya meta es proteger a 33.6 millones de personas.

EL SUBSECRETARIO DE SALUD, Hugo López-Gatell, refiere que las hospitalizaciones no rebasan el 2% ; en la última semana se registraron 8,420 infecciones y 92 defunciones

Avanza inmunización

Personas que recibieron el biológico dentro de la Estrategia Nacional de Vacunación.

Fuente: Ssa

TODAS LAS EDADES	PERSONAS DE 18 AÑOS Y MÁS	PERSONAS DE 12 A 17 AÑOS	PERSONAS DE 5 A 11 AÑOS
97,671,638	81,217,525	8,549,536	7,904,577
personas con al menos 1 dosis reportadas			
118,240,242	89,484,507	13,331,565	15,424,170
Personas de 5 años o más	Personas de 18 años y más	Personas de 12 a 17 años	Personas de 5 a 11 años
83%	91%	64%	51%
Cobertura	Cobertura	Cobertura	Cobertura

Laboran en el IMSS 352 médicos cubanos

UN TOTAL de 352 médicos especialistas provenientes de Cuba ya laboran en clínicas del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), reportó el director general Zoé Robledo Aburto.

En conferencia, detalló que los especialistas han ocupado plazas en 79 municipios de alta marginación en nueve entidades federativas: en Nayarit han sido ubicados 92; Oaxaca, 61; en Colima, 55; Campeche, 54; Baja California Sur, 30; Tlaxcala, 26; Sonora, 17; Zacatecas, diez, y Veracruz, siete. Se espera que el 13 de octubre lleguen al país otros 84 especialistas.

Yulia Bonilla

Perfiló como grupos prioritarios a recibir la dosis correspondiente a mujeres embarazadas, menores de cinco, adultos mayores y personas con factores de

riesgo, que son más vulnerables a complicarse.

Dijo además que como en otros años, es muy importante que las mujeres embarazadas se vacunen contra la influenza para protegerlas a ellas y al producto en formación. Y también personas que tienen diversas enfermedades crónicas, que son semejantes a las que confieren un riesgo aumentado de complicaciones de Covid-19.

Cabe destacar que durante la última semana se contabilizaron ocho mil 420 nuevos casos confirmados de coronavirus, así como 92 defunciones por la misma causa.

En el Informe Técnico semanal de la Secretaría de Salud, se apunta que ya son siete millones 90 mil 965 contagios acumulados y 330 mil 139 muertes.

En cuanto a los casos activos, es decir aquellos que iniciaron síntomas en los últimos 14 días, la dependencia reportó seis mil 46 hasta el 3 de octubre, de los cuales mil 514 se localizan en la Ciudad de México.